

SAN BARTOLOMÉ APUESTA POR LA TRANSPARENCIA EN LA ADMINISTRACIÓN

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 29 de Enero de 2013 14:29

El vecino conocerá desde su casa, gracias a la administración electrónica, todos los procedimientos y el momento en el que se encuentran, contribuyendo con ello al proceso de transparencia y generando un canal de comunicación entre la administración y el ciudadano.

Por ello, este jueves, 31 de enero, a partir de las 9.30 horas, San Bartolomé contará con una jornada técnica y política organizada por la Concejalía de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento de San Bartolomé, a partir de las 9.30 horas sobre “La estabilidad presupuestaria en el marco de la modernización municipal y administración electrónica”, dirigida a políticos y técnicos municipales y del Cabildo de Lanzarote, básicamente de las áreas de secretaría, economía y hacienda, oficinas técnicas, informática y nuevas tecnologías. La jornada se llevará a cabo en la Bodeguita de la Casa Cerdeña y concluirá alrededor de las 13.00 horas.